



Saint-Paul en Forêt: Moto-club les Pitchouns à Château Grime



Le Plan Local d'Urbanisme (PLU) de Saint-Paul en Forêt qui sera bientôt mis en vigueur par la commune, fait l'objet de tensions avec le Domaine de Terre blanche. L'association le moto-club "Les Pitchouns", qui compte plus de 200 licenciés, risque bien d'en faire les frais.

Le terrain d'entraînement que le club occupe gracieusement, au lieudit Le Jas à Saint-Paul, sur la RD 56 (photo) va être récupéré par Le Domaine de Terre Blanche, au mois de juin prochain.

"Nous comprenons la position du propriétaire et n'en voulons à personne... Nous avons pris contact avec toutes les communes du Pays de Fayence et la ComCom afin de trouver une solution rapidement et nous allons demander au propriétaire de bien vouloir nous renouveler la convention pour l'an prochain, du moins jusqu'au vote définitif du PLU, sachant que nous sommes dans l'attente d'une homologation de ce terrain par la préfecture", déclarent en cœur les dirigeants du club qui ne veulent "ni polémique, ni conflit".

"Mais nous sommes pris en étau entre un propriétaire qui veut récupérer son terrain pour des raisons environnementales, alors que la mairie de Saint-Paul nous soutient tout en reconnaissant que ce terrain doit rester en zone Natura 2000".

NB: le " en même temps" de Christain Godet, "tout en *reconnaissant que ce terrain doit rester en zone Natura 2000*" vaut son poids de charbon!

[Source Var Matin 3/4/2018 Christain Godet](#)

Plus:

1. [Moto club les Pitchouns](#)
2. [Association les Pitchouns photos et vidéos](#)
3. [billets du blog.pays2fay sur Chateau Grime](#)
4. [le manoir hanté: château Grime par Marilyn](#)
5. [PLU de Saint-Paul en Forêt](#)
6. [billets du blog.pays2fay sur Saint-Paul en Forêt](#)